

LE TOMINO aura le plaisir de vous accueillir prochainement.

Pour simplifier votre arrivée chez nous et vous permettre de profiter pleinement de nos services, nous vous communiquons ci-dessous quelques informations utiles :

1) Votre arrivée

Il existe 2 accès possibles à notre établissement :

- Par la côte est, en venant de Bastia (au sud) ou Macinaggio (au nord) : prendre l'embranchement qui s'élève vers le village de TOMINO. Vous trouverez l'hôtel à 3 km sur votre droite.
- Par le village de Rogliano : prendre l'embranchement vers le village de TOMINO. Vous trouverez l'hôtel à 2,4 km sur votre gauche.

2) Le service de restauration

Le room service vous permettra d'assouvir une petite faim (ou plus !) de 12h à 20h30, à la terrasse de l'établissement ou bien celle de votre chambre et offrira une carte composée de salades, charcuterie, carpaccio, fromage, desserts et glaces.

Il permettra aussi de vous concocter, **uniquement sur réservation avant 12h00**, un dîner et de pouvoir profiter d'autres saveurs.

Peu importe la formule choisie, vous bénéficierez toujours d'une cuisine « fait maison » et de toute notre attention !

Si vous désirez dîner le soir de votre arrivée (même tardivement), nous vous invitons à nous indiquer votre choix à la lecture de ce que nous vous proposons :

Apéritif

Légumes grillés marinés à l'huile d'olive (1 portion)	6,00 €
Assortiment de charcuterie corse (1 portion)	8,00 €
Beignet au fromage (1 portion)	6,00 €

Entrées

Trio de légumes d'été en salade	14,00 €
<i>Poêlée du pêcheur</i>	17,00 €
Prisuttu et beignets au fromage frais	18,00 €
Duo de saumons en tartare sur lit de lentilles	18,00 €

Pâtes

<i>Tagliatelle aux gambas flambées</i>	22,00 €
--	---------

Poissons

<i>Loup à la crème de langoustine sur fondue de poireaux et écrasé de pommes de terre aux olives</i>	34,00 €
<i>Cocotte de Lotte en sauce citronnée</i>	34,00 €
<i>Noix de Saint Jacques poêlées, son risotto à l'encre de sèche et cannelloni de céleri</i>	32,00 €

Viandes

Carpaccio de boeuf	24,00 €
<i>Cuisse de poulet fermier roulée aux herbes et son duo de purée</i>	28,00 €
<i>Médallions de veau au muscat, tombée d'épinards au beurre noisette et poêlée de champignons</i>	29,00 €

Fromages

Assiette de fromages corses et confiture de figues	15,00 €
--	---------

Desserts

Coulant au chocolat noir, sauce au choix : vanille ou caramel beurre salé	10,00 €
Pavlova aux fruits de saison	12,00 €
<i>Vacherin</i>	12,00 €
Inspiration Corse Bretagne	14,00 €

Attention, les plats indiqués en rouge ou *italique* sont uniquement sur réservation !

Bon appétit !

3) Code WIFI

Vous pouvez bénéficier d'une connexion internet au sein de l'établissement. Le code wifi est :

Identifiant : tom5

Mot de passe : zytrbq

Espérant que vous passerez un excellent séjour chez nous et dans l'attente de vous recevoir,
Cordialement,

Michel YVARS



Fixe +33 (0)4 95 46 35 98

Mobile +33 (0)6 26 97 29 52

direction@letomino.com

<http://www.hotelletomino.fr/>

<https://www.google.com/+HotelletominoFr>

<https://www.facebook.com/hotelletomino>

LE TOMINO will be pleased to welcome you on soon.

To simplify your arrival, so that you can enjoy our services, please find below some useful informations :

1) Your arrival

There are two access to our establishment :

- By the East Cost, from Bastia (south) or Macinaggio (north): branch to the village of Tomino. You will see the hostel on your right at 3 km.
- Through the village Rogliano : branch to the village of Tomino. You will see the hostel on your left at 2.4 km.

2) The catering service

The room service will enable you to satisfy a little hungry (or more!) from 12:00 am to 8:30pm at the terrace of the establishment or that of your room and will offer a menu composed of salads, charcuterie, carpaccio, cheese, desserts and ice-creams.

It will also allow you to cook, only by reservation before 12:00 am, a dinner and to enjoy other flavors.

Whichever formula you choose, you will always benefit from "homemade" cuisine and all our attention !

If you wish have dinner the evening of your arrival (even late), we invite you to indicate your choice:

Apéritif

Grilled vegetables marinated in olive oil	6,00 €
Corsican delicatessen assortment	8,00 €
Cream Cheese fritter	6,00 €

Entrées

Trio of summer vegetables	14,00 €
<i>Mixed fried fisherman (squid, mold, salmon, gambas, scallop)</i>	17,00 €
Prisuttu (Ham) and cream cheese fritter	18,00 €
Salmon tartar on bed of lenses	18,00 €

Pâtes

<i>Tagliatelle with seafood</i>	22,00 €
---------------------------------	---------

Poissons

<i>Bass fillet with langoustine cream, leek fondue, potatoe and olive mixture</i>	34,00 €
<i>Monkfish casserole with lemon sauce</i>	34,00 €
<i>Saint-Jacques roasted, squid ink risotto, celery cannelloni</i>	32,00 €

Viandes

Beef carpaccio	24,00 €
<i>Chicken leg with herbs and former vegetables puree</i>	28,00 €
<i>Veal in the muscatel wine, nutty buttery spinash, mixed fried mushrooms</i>	29,00 €

Fromages

Corsican cheese with fig jam	15,00 €
------------------------------	---------

Desserts

Flowing dark chocolate, choice of sauce : vanilla or salted butter caramel	10,00 €
--	---------

Pavlova with seasonal fruits	12,00 €
------------------------------	---------

<i>Vacherin</i>	12,00 €
-----------------	---------

Inspiration Corsica Britain	14,00 €
-----------------------------	---------

Dishes indicated in red or *italics* are only on reservation !

Enjoy your meal !

3) WIFI code

We allow you to benefit from Wifi wireless internet connection within the establishment.

The Wifi code is:

Id : tom5

Password : zytrbq

Hoping you will have a great stay with us and looking forward to welcoming you,

Regards,

Michel YVARS



Fixe +33 (0)4 95 46 35 98

Mobile +33 (0)6 26 97 29 52

direction@letomino.com

<http://www.hotelletomino.fr/>

<https://www.google.com/+HotelletominoFr>

<https://www.facebook.com/hotelletomino>